

20. September 2018

Ausgabe 3/ 2018

Geschäftsführer Erich Wiemer hat sein Amt zum 31. August 2018 niedergelegt

Personalveränderungen im Vorstand bahnen sich an!

Liebe Mitglieder,

unser langjähriger Geschäftsführer Erich Wiemer hat aus gesundheitlichen und altersbedingten Gründen sein Amt zum 31. August 2018 niedergelegt. Seit geraumer Zeit hat ihn unser Mitglied Karin Lautenschläger bei seiner Arbeit unterstützt. Aus diesem Grunde hat der Vorstand sie vorläufig mit der kommissarischen Wahrnehmung der Geschäftsführerfunktion beauftragt. Bei der nächsten Mitgliederversammlung im Frühjahr 2019 sollte dann die Wahl erfolgen. Unser Vorsitzender Erhard Heise dankte Erich für seine langjährige Arbeit.

Gleichzeitig kündigte Erhard Heise seinen Rücktritt zur nächsten Mitgliederversammlung im Frühjahr 2019 an. Auch Erhard muss sein Amt aus gesundheitlichen Gründen niederlegen. Im Augenblick führt der geschäftsführende Vorstand Gespräche mit in Frage kommenden Mitgliedern für diese verantwortungsvolle Aufgabe. Außerdem ist über die Nachfolge der Schatzmeisterin Karin Große-Entrup und der Schriftführerin Monika Dey zu entscheiden. Beide haben in der letzten Vorstandssitzung erklärt wieder zu kandidieren.

Zu gegebener Zeit werden wir über die weitere Entwicklung berichten.

stv. Vorsitzender
Rainer Seegert

Musikalisches Sommerfest 2018 voller Erfolg!

Wahlscheid erlebte die „Welturaufführung“ des LoBiKu-Songs:
„Da sin mir richtig dobei“

Ein gelungenes Sommerfest feierten am 18. August knapp ein Hundert Mitglieder unseres Vereins in der Wahlscheider Traditionsgaststätte Auelerhof. Uraufgeführt wurde erstmals der von dem Kölner Alleinunterhaltungsprofi Dieter Jacobs komponierte und getextete LoBiKu-Song „Da sin mir richtig dobei“.

Ein weiterer Höhepunkt des diesjährigen traditionellen Sommerfestes in Wahlscheid war der Überraschungsgast Herbert Spieler aus Overath, der mit seinem Dudelsack, auch Pipe genannt, einige schottische Folkloreweisen präsentierte. Musikalisch wurde das Fest noch von Alleinunterhalter Peter Böhmer aus Köln abgerundet, der mit bekannten Sommerschlagern zu einem gelungenen Sommerfest beitrug. Die am Ende des Abends durchgeführte Schinkenversteigerung gewann Margret Schönenstein, die mit ihrer Schätzung von 2135 Gramm dem tatsächlichen Gewicht des Schinkens von 2 173 Gramm am nächsten kam.

Organisation: Erhard Heise

Redaktion: Rainer Seegert, Telefon 02206 / 834 73 * E-Mail: rainer.seegert@gmx.de

Vorsitzender: Erhard Heise, Lerchenweg 11, 53797 Lohmar, Telefon 02246 / 91 29 62

Bankverbindung: VR-Bank Rhein-Sieg -IBAN: DE 13 3706 9520 2102 3040 15 - BIC: GENODED1RST

Weihnachtsfeier 2018:

Eine besinnliche Weihnachtsfeier erwartet uns auch dieses Jahr im Landgasthaus Herchenbach in Neunkirchen – Eischeid. Wir werden ein Weihnachtsmenü der besonderen Art genießen können. Für weihnachtliche Musik sorgt der Jugendchor Lohmar e.V.. Auch für eine gute und sichere Hin- und Rückfahrt ist gesorgt, die allerdings kostenpflichtig ist. Ein Flyer ist dieser LoBiKu-Aktuell-Ausgabe beigelegt.

Die Weihnachtsfeier findet am Samstag, den 1. Dezember 2018, Beginn: 18.00 Uhr, Einlass 17.30 Uhr, statt. Der Teilnehmerpreis beträgt 28,00 € excl. Getränke. Schriftliche Anmeldungen sind bis 31.10.2018 bei Karin Lautenschläger möglich.

Wichtiger Hinweis: Die Feier endet voraussichtlich gegen 21.00 Uhr. Der Bus wird gegen 21.15 Uhr vom Landgasthaus nach Lohmar abfahren!

Organisation: Rainer Seegert

Sonderangebot:

Gegen eine Spende von 5,00 € ist das Buch „Die Adler, sie kreisen nicht mehr ...“ von unserem Ehrenvorsitzenden Josef Lux bei unserer kom. Geschäftsführerin Karin Lautenschläger zu beziehen.

„Gesundheit durch Osteopathie“ stand auf dem letzten Vereinstreffen im Mittelpunkt

Osteopath Christoph Zündorf aus Lohmar stellte in seinem Vortrag die Osteopathie und ihre Therapiemöglichkeiten sehr praxisnah vor.

Die Osteopathie, so Zündorf, ist die Heilkunde, bei der der Osteopath, den Menschen mit seinen Händen untersucht und behandelt. Ausgehend von der Annahme, dass der Körper selbst in der Lage ist sich zu regulieren (zu heilen). Vorausgesetzt alle Strukturen im Körper gut beweglich und somit auch gut versorgt sind. Er versucht bei der Behandlung das Gewebe des ganzen Körpers um etwaige Bewegungseinschränkungen aufzuspüren und dann zu behandeln.

Neue Mitglieder

Wir begrüßen sehr herzlich Karin Nazzal, Dagmar Jansen, Gertrud und Winfried Niere sowie Birgitta Schneider.

Wichtige Termine:

- 6. Nov. 2018 Vereinstreffen – Vortrag „Autonomes Auto fahren“ Prof. Alexander Braun
- 1. Dezember 2018 Weihnachtsfeier im Landgasthaus Herchenbach, Eischeid